

2017年12月22日

お客様各位

ニチバン株式会社
テープ事業本部

「荒川化学工業株式会社の火災事故」による製品への影響について

謹啓 貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新聞報道等でご承知のことと思いますが、12月1日に荒川化学工業株式会社(富士工場)で爆発・火災事故が発生し、現在も操業停止の状態となっております。

これにより、当社製品へ影響を及ぼす可能性があることが判明いたしましたので、現状について下記の通りご報告申し上げます。 敬白

記

■ 当社製品への影響について

当社では、原料の一部を荒川化学工業より購入しております。しかしながら、現時点で購入原料に関する荒川化学工業からの生産、出荷再開予定の情報が得られておらず、今後、当社製品の生産に影響が出てくることが予想されます。

■ 影響が懸念される製品

マスキングテープNo.227

現在、詳細な影響についての確認作業に全力を挙げて取り組んでおります。引き続き、原料調達面の対応を進めるとともに、製品供給における支障を最小限にとどめるよう対応に努めてまいります。

お客様には大変ご心配をお掛けいたしますが、状況が判明次第、あらためてご報告いたします。ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

以上